





PARA ENTRAR EN EL PROGRAMA ES NECESARIO AL MENOS:

SER JOVEN DE ENTRE 16 Y 29 AÑOS.



CON O SIN LA E.S.O, F.P, GRADO...



Tener ganas de vivir una experiencia aprendiendo tu futuro.

Teléfono para información e inscripción:

659876075

Formación teórica y práctica **GRATUITA** sobre habilidades y capacitación agraria y/o ganadera. En el programa hay diferentes metodologías y temas, de este modo el joven elige lo que más se adapta a sus expectativas.

La 1ª FASE es **ONLINE**, se realiza sin horarios preestablecidos, al ritmo de cada joven. Se facilita unas claves para para que los jóvenes elijan el o los temas que desea.

Una vez que termine la 1ª FASE, pasarán a realizar las prácticas (2ª y 3ª FASES) siempre y cuando el joven quiera seguir el programa.



1ª FASF

Formación online.

De 4 horas a 8 horas, a elegir temas, sin horario. El tema que más te guste a través de la plataforma.



2ª FASF

Prácticas en explotaciones o centros de trabajo adaptados a la especialidad elegida por el joven.

Prácticas en ESPAÑA.



3ª FASF

Formación práctica en explotaciones o centros de trabajo adaptados a las especialidad elegida por el joven.

Prácticas en EUROPA.

RESUMEN PROGRAMA FORMATIVO PARA JÓVENES DEL MUNDO RURAL ENEET RURAL

Es un programa gratuito

Objetivo: Formar a los jóvenes en materia de habilidades sociales para la facilitación al mercado laboral así como formación especializada, elegida por ellos mismos desde el inicio del programa. La parte esencial es la primera FASE, donde los jóvenes conocen el programa y el programa a ellos (sus inquietudes, ilusiones y objetivos). No compromete a seguir la segunda y la tercera fase si los jóvenes deciden no seguir.

La 1ª FASE se desarrolla con sistema online, y para ello, el **Centro Tecnológico Nacional Agroalimentario Extremadura (CTAEX)** les facilitará unas claves para poder acceder a la plataforma virtual.

Una vez que los jóvenes que han realizado la 1ª FASE y quieran promocionar a la 2ª FASE, realizarán prácticas en el territorio español. Estas prácticas irán encaminadas a la adquisición de conocimientos profesionales en explotaciones y centros de trabajo, que pueden ser de investigación e innovación como **CTAEX**, u otros que estén en consonancia con las expectativas del joven. Además, aquellos jóvenes que estén interesados, se les facilitarán conocimientos sobre ayudas económicas, subvenciones, modelo de negocio que mejor se adapta a su idea, así como herramientas en la cadena de valor, sobre todo, en la economía verde y circular.

Una vez que los jóvenes que hayan realizado la 2ª FASE, y siempre que quieran, podrán promocionar a la 3ª FASE, la cual facilitará prácticas en los países europeos compañeros que están integrados en el programa: Eslovenia, Italia, Hungría, Rumanía y Bulgaria. Así mismo, a España viajarán los jóvenes participantes de los países compañeros (todos los gatos pagados: avión, desplazamientos, pensión completa, traductor y prácticas en centros de trabajo).

En España y por la situación que atravesamos, se ha adaptado el programa en algunos de sus aspectos, por lo que en la Web del proyecto se observarán pequeñas diferencias de algunas especificaciones sobre el perfil de los jóvenes para acceder al programa.

Para ampliar información del programa: Tfno 659876075 (Carolina Fraile)

Para saber más del programa: www.eneet-project.eu

Video de presentación del programa eNEET Rural en

CTAEX: https://youtu.be/nKAvgPiGdsU